

# *Le Parti Communiste de la Colombie condamne l'attentat manqué contre le président vénézuélien*

---



Bogotá, 7 août (RHC)- Le Parti Communiste de la Colombie a condamné la tentative d'assassinat contre le président du Venezuela Nicolás Maduro. Il a appelé toutes les forces démocratiques à se solidariser avec la Révolution Bolivarienne.

Dans un communiqué, cette organisation met l'accent sur le fait que l'attentat manqué est le résultat d'un complot d'intérêts violents qui s'obstinent à renverser un gouvernement légitime.

Pour sa part, la Confédération Unitaire des Travailleurs du Costa Rica a condamné la tentative d'assassinat de Nicolás Maduro au cours de la célébration du 81e anniversaire de la Garde Nationale Bolivarienne samedi dernier.

De son côté, l'écrivain et journaliste chilien Manuel Cabieses, a lancé une mise en garde sur le fait que l'attentat échoué contre Nicolás Maduro est un acte terroriste de la pire espèce.

Le Mouvement de Résistance Islamique libanaise Hezbollah a condamné, quant à lui, la tentative d'assassiner le chef d'état du Venezuela moyennant le recours à des drones chargés d'explosifs.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/168454-le-parti-communiste-de-la-colombie-condamne-lattentat-manque-contre-le-president-venezuelien>



**Radio Habana Cuba**